

Jueves 12 de Febrero de 2026

El Longino

www.diariolongino.cl

11



Deportes

Graves denuncias por mala organización de torneo nacional de fútbol en Osorno.

El certamen fue inaugurado el pasado martes en el estadio Parque Schott de Osorno.

Denuncian anomalías y mala organización del nacional de fútbol donde participa Iquique

Apoderados de jugadores muy preocupados por noticias sobre falta de condiciones adecuadas en hospedaje y en la alimentación a sus hijos. Asociación de Fútbol Iquique está enviando recursos económicos para capear la situación.

Mario Vidal Jorquera

Supuestas anomalías por mala organización de Campeonato Nacional de Fútbol de Primera Infantil que se está disputando en la ciudad de Osorno, ha provocado la preocupación de los apoderados de los jóvenes iquiqueños que están representando a Iquique en ese certamen.

De acuerdo a una publicación difundida en redes sociales por un medio de prensa osornino denominado Central de Osorno, lo que prometía ser una vitrina para jugadores de la categoría sub 16 de las regiones del país que están representadas en el certamen, se trasformó en una serie de críticas debido a las desplorables condiciones en que fueron recibidos los jóvenes deportistas.

La publicación señala que el Liceo Industrial de Osorno utilizado para albergar a las delegaciones que asisten al torneo, presenta un escenario de insalubridad en los siguientes aspectos:

Higiene deficiente: Solo cuatro duchas disponibles para tres de las delegaciones participantes. Falta de suministros: Inexistencia de agua caliente y escasez de colchones.

Riesgo Sanitario: Habitaciones húmedas, frías y lo más preocupante, la presencia de roedores en los dormitorios.

La publicación añade que, ante la gravedad del asunto, el concejal de la comuna de Osorno Miguel Arredondo solicitó formalmente a la administración

municipal del alcalde Jaime Bertín, garantizar recursos para una estancia digna de los deportistas, pero hasta el cierre de esta edición la Municipalidad de Osorno no había emitido un pronunciamiento oficial. Por otra parte, Unión Pefablanca una de las delegaciones más afectadas, denunció una vulneración directa a la Convención sobre los Derechos del Niño y el caso ya fue puesto en conocimiento de la Defensoría de la Niñez, Seremi de Salud e Instituto Nacional del Deporte.

Al conocerse esta noticia Diario El Longino consultó por lo sucedido al técnico del equipo iquiqueño César Sciaraffia quien señaló que se unieron con las delegaciones de Arica y Chillán para hacer en conjunto las peticiones para mejorar las condiciones mientras dure el torneo.

“Nos pusieron agua caliente, nos habilitaron la cocina, lavandería, zona de juegos y el almuerzo se reforzó, por lo cual agradecemos las gestiones de nuestro delegado Guillermo Romero, ya que otras delegaciones las pasaron peor”.

Sciaraffia finalmente envió un mensaje de tranquilidad a las familias de los jugadores: “Ahora estamos bien y en óptimas condiciones, ya tenemos todas las comodidades y los recursos extras que nos proporciona la AFI y ahora solo salir a la cancha a ganar”, puntualizó el técnico.

Diario El Longino también quiso conocer la impresión del presidente de la Asociación de Fútbol de Iquique Ezequiel Lozano, quien señaló que, como



La selección de Iquique debutará esta tarde frente a Punta Arenas.

AFI son responsables de todo lo que guarde relación con la presentación del equipo juvenil en Osorno, para lo cual los dirigentes locales están en constante comunicación con los encargados de la delegación.

“Desde que el equipo alcanzó la clasificación para este torneo asumimos ese compromiso y nos preocupamos de que los niños viajaren en las mejores condiciones, incluso el aporte económico de la Asociación Regional para nuestra participación y que fue de 800 mil pesos, lo destinamos en su totalidad a la delegación”.

Lozano agregó que ante las noticias de que las

condiciones no estaban del todo bien en Osorno, de inmediato como directiva acordaron suministrar otros aportes económicos. “Hoy les depositaremos 500 mil pesos más, para cubrir gastos extras de alimentación de los jugadores y en los días posteriores les enviaremos más recursos”, concluyó el dirigente.

Finalmente, en lo deportivo, la selección de Iquique debutó hoy en el certamen nacional enfrentando a las 16.30 horas en el estadio Parque Schott a la selección de Punta Arenas, por el grupo C del torneo que se extenderá hasta el día 21.